



Fouille archéologique du site de Sainte-Claire à Goyave

Journée portes ouvertes

mercredi 19 novembre 2014

de 9 h à 15 h

**Visites commentées de la fouille par
les archéologues de l'Institut national de
recherches archéologiques préventives**

Entrée libre

Accès : Depuis Goyave, direction Plage de Sainte-Claire, après le pont à l'intersection, prendre la piste en tuff qui part sur le morne (pas le chemin pour la plage). Nos bungalows se trouvent sur la gauche à 200 m. Garer la voiture à côté de la route ou devant l'épicerie.

Responsable scientifique
Martijn van den Bel, Inrap

Aménagement
Semsamar

**Prescription et contrôle
scientifique**
Service de l'archéologie,
Dac Guadeloupe

Contact
Martijn van den Bel, Inrap
06 94 24 11 53

www.inrap.fr

